

Palais du Louvre, le 24 Octobre 1894

Monsieur,

Vous avez bien voulu faire remettre au Musée du Louvre une estampe japonaise offerte en don à ce Musée par M. Wakai.

J'ai l'honneur de vous remercier de cette obligeante entremise, et de vous prier de vouloir bien faire parvenir à M. Wakai la lettre ci-jointe, qui lui transmet les remerciements de M. le Ministre et ceux que je lui adresse au nom des Musées nationaux.

Agréez, Monsieur, l'assurance de ma considération très distinguée.

Le Directeur des Musées Nationaux et de l'École du Louvre

A. Kaempfen